

Presidente supervisa vías de Veracruz

De visita en la Huasteca, Andrés Manuel López Obrador denunció que las administraciones pasadas abandonaron las carreteras de la zona. El mandatario estuvo acompañado por Jorge Nuño, subsecretario de Comunicaciones y Transportes.

PRIMERA | PÁGINA 2



Foto: Especial

SUPERVISA VÍAS EN ESTADOS

Presidente denuncia olvido de carreteras

A TRAVÉS DE UN VIDEO MENSAJE, LÓPEZ OBRADOR DIO A CONOCER QUE REALIZÓ inspección de vías; ayer, recorrió caminos del norte de Veracruz y de la Huasteca

POR ISABEL GONZÁLEZ

iga@gimm.com.mx

En un trayecto de la carretera Pánuco a Tampico, Tamaulipas, el presidente Andrés Manuel López Obrador convivió con una familia de la región, mientras supervisaba las condiciones de la vía de comunicación.

Sin cumplir ninguna de las medidas sanitarias ante la pandemia de covid-19 que sigue cobrando vidas en todo el planeta, el mandatario federal

grabó un video de un minuto de duración para denunciar que las carreteras de la zona fueron abandonadas por las autoridades desde hace mucho tiempo.



En el breve mensaje dominical, el titular del Ejecutivo federal aparece cargando a un bebé, sin cubrebocas y muy cerca de la mamá, el papá y la hermana del menor.

“Pero miren lo que nos encontramos aquí: esta familia y esta nena que se llama Maya, que es bellísima... bueno, ya aquí se está reuniendo mucha gente, ya no voy a poder continuar. Pero quiero decirles que estamos finalizando nuestra gira, supervisando caminos del norte de Veracruz y de la Huasteca; estuvimos hace un momento en Ciudad Valles (San Luis Potosí) y ahora ya vamos de regreso a la Ciudad de México, vamos a tomar el avión en Tampico”, comentó el Presidente en su video.

En los recorridos por las carreteras, López Obrador estuvo acompañado por el subsecretario de Comunicaciones y Transportes, Jorge Nuño.

Un día antes, el sábado, López Obrador detalló en un video difundido en redes sociales que a lo largo del día supervisó obras viales en Veracruz.

El video fue grabado en un restaurante en Casitas, en la Costa Esmeralda de Veracruz, y en él aparece acompañado del gobernador Cuitláhuac García.

“Acabamos de ir a la supervisión de una carretera, una autopista que está interrumpida. Faltan dos kilómetros en San Rafael y por esos dos kilómetros no podemos transitar desde Veracruz hasta Tampico. Ya está terminada la mayor parte del tramo de la autopista y en los dos kilómetros hay un conflicto”.

estamos finalizando nuestra gira, supervisando caminos del norte de Veracruz y de la Huasteca; estuvimos hace un momento en Ciudad Valles (San Luis Potosí) y ahora ya vamos de regreso a la Ciudad de México.”

**ANDRÉS MANUEL
LÓPEZ OBRADOR**

PRESIDENTE DE MÉXICO





Foto: Especial

Durante su recorrido por la carretera Pánuco a Tampico, Andrés Manuel López Obrador convivió con una familia, donde cargó a una bebé.

